

VIAJE DE MEXICANOS

Salieron de Haití en helicóptero

POR ATALO MATA OTHÓN
atalomatao@gimm.com.mx

Está previsto que el próximo jueves llegue a Puerto Progreso, Yucatán, el grupo de 34 mexicanos procedente de Haití, en medio de la crisis de violencia que vive el país caribeño.

Los connacionales fueron trasladados en helicóptero desde Puerto Príncipe a un buque de la Secretaría de Marina, para después ser transportados a las ciudades donde sus familiares o conocidos los esperan.

Así lo informó en un comunicado la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), asegurando que en Haití existe peligro generado por grupos del crimen organizado y caracterizada por la violencia y escasez.

La SRE detalló que por voluntad propia un grupo de mexicanos salió de Haití ante la crisis de violencia. Se trata de 24 hombres y diez mujeres.

“Los civiles no podían viajar por el control de grupos armados sobre el Aeropuerto Internacional Toussaint Louverture”, detalló la cancillería mexicana.

Informaron que la Embajada de México en Puerto Príncipe se mantendrá con un número mínimo de funcionarios para resguardar las instalaciones en Haití y poder atender a los connacionales que decidieron permanecer en el país caribeño.

“México reconoce y reitera su disposición de participar en los esfuerzos internacionales que se llevan a cabo para encontrar una solución

a la situación que enfrenta Haití en seguimiento a la participación de la canciller Alicia Bárcena en la reunión de Alto Nivel sobre Haití convocada por la Comunidad del Caribe el pasado 11 de marzo en Kingston, Jamaica”, detallaron a través de un comunicado.

Las autoridades condenaron los actos de violencia perpetrados por grupos de la delincuencia organizada.

La dependencia exhortó a autoridades y actores políticos a anteponer el interés superior de esa nación para llegar a acuerdos que ayuden a superar la crisis y adoptar las medidas necesarias para garantizar el orden, la paz y la seguridad, para convocar a elecciones y avanzar hacia el restablecimiento de la institucionalidad democrática.





Foto: Especial

El grupo de mexicanos que abandonó el país caribeño está conformado por 24 hombres y diez mujeres, quienes salieron por decisión propia.

